

Ressort: Entertainment

Ryan Gosling sammelt Geld für taube Kinder

Austin, 02.11.2012, 10:41 Uhr

GDN - Schauspieler Ryan Gosling hat eine Pause vom aktuellen Filmdreh genutzt um bei einer Wohltätigkeitsveranstaltung einer texanischen Schule Geld für taube Schulkinder zu sammeln. Anne Adams, Direktorin der Schule, sagte der "Washington Post": "Wir wussten, dass Ryan in der Stadt ist, wir haben ihn oft in der Nähe der Schule gesehen, da haben wir gehofft er würde sich auch heute blicken lassen. Und sie an, was passiert ist."

Dem 31-Jährigen gelang es, zusammen mit seinen beiden Schauspielkollegen Michael Fassbender und Rooney Mara umgerechnet rund 15.000 Euro einzusammeln. "Ryan war sehr nett und machte mit allen Kindern Fotos. Er ist ein wunderbarer Mensch und wir sind froh, dass er gekommen ist", sagte Adams.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-1573/ryan-gosling-sammelt-geld-fuer-taube-kinder.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619